
         ラヂオきしわだ番組審議委員会第 38回議事録 

 

開催日時   平成 29年 8月 25日     13時から 14時 

場所     ラヂオきしわだ事務局 

 

ご出席委員  永谷 裕久      ご欠席委員  近松 健二    

         杉本 曻                           泉原 一弥  

              芦田 有香             青山 織衣  

         小西 定代                         原 宗久                                     

                            

放送局長   山田 剛   出席                  

       北野 忠夫  同席 

 

1 番組審議  

   番組審議委員長の永谷裕久氏が開会を告げる。 

    

   審議番組を聴いていただく前に、山田局長から番組内容とパーソナリティーの吉野悦世 

   さんは、ゲストで他の番組に出ていた事。都蝶々さんの最後のお弟子さんで新世界の  

   活動をベースにしている等の説明をする。   

  ① 吉野悦世のおしゃべり花灯 

    8月 24日 2３時からの放送した番組を聴いていただく。 

    審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

・どんな番組なのか、頭で番組全体の構成を話しておいたほうが良い。 

・番組に入っていくハードルを下げておいたほうが良い。 

・ゲストが入って賑やかで良いが、入りやすい方法を。 

・明るい声で聴きやすい。途中からでも分かるように。 

・他の番組でも番組の冒頭と中間で、タイムテーブルで説明があればよく分かるのだが。 

・聴く人を大事にお喋りしている感がある。蝶々さんのお弟子なのでお客を大事にする 

 方と思える。 

・都蝶々さんのお弟子なら、その事を番組で言ってもよいのでは。 

   （本人から話すことは控えているようです） 

・一緒に出ている方が、その事を話してもよいのでは。 

・仲良さそう（ゲストと）で、暖かい雰囲気が伝わってくる。 

 

   審議番組を聴いていただく前に、山田局長が番組内容とパーソナリティーのまゆさん 

   とマーガレットさんの説明をする。当初は二人で放送していたが現在は隔週交代で出演 

   してしている事を話す。 

 ② マーガレットとまゆの Special Friday 

    8月 11日 17時から放送した、まゆさん出演の番組を聴いていただく。 

    山田局長から、ミキサーもしているので喋りが少しぎこちない時があると説明。 

 



    審議委員の方から以下のようなご意見があった。  

・話は聴きやすい。慣れておられるので話していることが分かりやすい。 

・盆踊りの話をしていたが、ラヂきしのリスナーは、自分が参加した盆踊りの話を聴きた 

 いと思う。 

・盆踊りの紹介なのかイベントの紹介なのか。 

・パーソナリティーの盆踊り体験も聴きたかった。 

・岸和田市内のお店の紹介もしてほしい。 

・今東光さんの話をしていたが、もう少し詳しく。 

・今東光さんを知らない方も聴いているので、もう一言ほしかった。 

・盆踊り文化の説明や、若い方の盆踊りの事も調べていた。 

 

2 番組編成他 

   山田局長が９月からの番組改編の説明をする。  

 

3 その他のご意見他 

 審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

・お祭りシーズンになったが、今年も特番をするのか？ 

   （9月 16日は、10時から 20 時まで。9月 17日は、8時から 18時まで 

    レギュラー番組を休んで特番を流します） 

・何人くらい出られるのか？ 

   （スタジオスタッフが、４～5名。レポーターは 10名以上必要で 

    まだ募集しています。皆さんのご協力をお願いします） 

   

4 聴取者からのご意見・クレームについて 

   聴取者からのご意見・クレームはなかった事を報告する。 

 

  次回の第 3９回番組審議委員会を、10月 2７日（金）午後 1時から開催する事を決める。 

 

                                 以上 

 

 


